

Mitgliederversammlung bei Gospel and More

Am Samstag, 04.03. konnte Vorstand Claus Rauscher zahlreiche Mitglieder des Vereins anlässlich der 11. ordentlichen Mitgliederversammlung begrüßen. Bei seinem Bericht über das Vereinsjahr 2022 erwähnte er das gelungene Konzert zum Abschluss des Weihnachtsmarktes in Birkenfeld. Die obligatorischen gesanglichen Unterstützungen bei 2 Gottesdiensten in der katholischen Kirchengemeinde war Pandemiebedingt nicht möglich, so dass der Weihnachtsmarkt der einzige öffentliche Auftritt war. Der Schriftführer Rolf Langmann, bewertete das Jahr 2022 in statistischer Hinsicht, die Mitgliederzahl gestaltete sich erfreulich kontinuierlich nur der durchschnittliche Probenbesuch war etwas unregelmäßig was sich aber im Hinblick auf das Adventskonzert besserte. Der Hüter der Vereinsfinanzen, Rolf Eberle, stellte bei seinem ausführlichen Jahresbericht die Einnahmen und Ausgaben des Vereins gegenüber. Der laufende Probenbetrieb ist demnach durch die Mitgliedsbeiträge gedeckt, die Notenkäufe und sonstige Investitionen werden durch die Einnahmen wie z. B. Straßenfest und Konzerte finanziert. Auch das Budget für die Unterstützung externer Fortbildungsmaßnahmen einzelner Chormitglieder wird aus diesen Einnahmen generiert. Die Kasse wies zum Jahresende 2022 einen ordentlich positiven Bestand auf, so dass der Verein finanziell stabil aufgestellt ist. Die Kassenprüfer*innen Christine Ungermann und Dietmar Pulwer attestierten die penibel korrekte Kassenführung. Somit konnte daraufhin die gesamte Vorstandschaft einstimmig entlastet werden.

Bei den turnusmäßig anstehenden Neuwahlen wurden die Ämter des Schriftführers des Kassenführers und eines Kassenprüfers zur Wahl

gestellt. Rolf Langmann wurde als 2. Vorstand und Schriftführer, Rolf Eberle als Kassenführer in ihren Ämtern bestätigt. Als Kassenprüfer wurde auch Christina Ungermann auch wiedergewählt.

Beim nächsten Punkt der Tagesordnung ging es um den Wechsel des regionalen Chorverbandes auf Grund dessen Neustrukturierung. Die Chorverbände innerhalb des schwäbischen Chorverbands werden neu strukturiert. Der bisherige Chorverband Enz geht im neu zu bildenden Chorverband Nordschwarzwald auf. Die Mitgliederversammlung beschloss, diesem neuen Chorverband beizutreten.

Das erste Mal in der Vereinshistorie fanden auch Ehrungen statt. So wurden für 10 Jahre ununterbrochene aktive Vereinsmitgliedschaft Priska Bernauer, Hertha und Rolf Eberle, Gabriele Gall, Rolf Langmann, Stefanie Lutz – Scheidt, Erika Ortlieb, Claus Rauscher, Jürgen Rentschler und Marjorie Richter mit einer Urkunde und einem Gutschein geehrt. Denjenigen, die nicht anwesend sein konnten, wird die Ehrung in einer der nächsten Probenabenden überreicht.



Die Vereinsführung: Claus Rauscher (1. Vorsitzender), Rolf Langmann (Schriftführer), Hertha Eberle (Beisitzerin), Rolf Eberle (Kassenführer), Priska Bernauer (Beisitzerin)

Anträge gingen keine ein, so dass nun unter dem Top Verschiedenes leidenschaftlich diskutiert wurde. So wurde darüber abgestimmt, wem die eingenommenen Spenden aus dem Adventskonzert, ca. € 400,-, zu Gute kommen sollten. Aus den eingegangenen Vorschlägen stellte sich nach kurzer Diskussion heraus, dass die Spenden an eine Organisation der Tafel übergeben werden sollen. Die Vorstandschaft erhielt den Auftrag, sich darum zu kümmern, um die Spendenübergabe in Bälde vornehmen zu können. Auch die Diskussion um die Suche nach Auftrittsmöglichkeiten in der Gemeinde Birkenfeld allerdings ohne positives Ergebnis. Pünktlich um 17.00 Uhr beendete Claus Rauscher die Veranstaltung und wies noch einmal auf die nächsten Aktivitäten des Chors hin. Weitere Infos zum Chor unter www.gospel-and-more-birkenfeld.de. (D.P.)



Die geehrten: C. Rauscher, R. Langmann, G. Gall, R. Eberle, H. Eberle, J. Rentschler, P. Bernauer, M. Richter